

## ABSTRAK

**MELA SUNDARI, 1132113008. HUBUNGAN PENGETAHUAN ORANGTUA TENTANG PAUD DENGAN POLA ASUH ANAK USIA 5-6 TAHUN DI JORONG IV KOTO BARAT KECAMATAN KINALI. SKRIPSI JURUSAN PG PAUD FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN. UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2018.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah pola asuh yang diberikan orangtua tidak sesuai dengan kebutuhan anak usia dini, orangtua cenderung mengekang dan selalu memberikan kebebasan kepada anak sehingga anak sering menunjukkan sikap yang tidak wajar seperti saat berada dikeramaian anak selalu menangis dan meronta-ronta jika keinginannya tidak terpenuhi, hal ini disebabkan oleh orangtua selalu memberikan apa yang diinginkan oleh anak akibatnya jika tidak terpenuhi orangtua kewalahan sendiri untuk menanggapi, anak juga menunjukkan sikap egois terhadap teman, penakut, suka berkata kotor, tidak patuh terhadap orangtua. Salah satu faktor yang mempengaruhi pola asuh yaitu pengetahuan orangtua tentang PAUD. Pengetahuan orangtua bisa didapat dari pendidikan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan pengetahuan orangtua tentang PAUD dengan pola asuh anak usia 5–6 tahun di Jorong IV Koto Barat Kecamatan Kinali.

Penelitian ini merupakan penelitian korelasional. Teknik pengumpulan data penelitian ini menggunakan test dan angket. Populasi pada penelitian ini berjumlah 64 orangtua yang terdiri dari 2 sekolah. Sampel pada penelitian ini seluruh dari populasi. Teknik analisis data menggunakan korelasi product moment. Hasil yang dicapai dalam penelitian ini adalah pengetahuan orangtua tentang PAUD terdapat hubungan yang signifikan dengan pola asuh anak usia 5–6 tahun di Jorong IV Koto Barat Kecamatan Kinali. Hasil hitung korelasi product moment antara hubungan pengetahuan orangtua tentang PAUD dengan pola asuh anak usia 5-6 tahun diperoleh dengan hasil  $r_{hitung} > r_{tabel}$  ( $0,663 > 0,244$ ) dan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $6,969 > 2,00$ ), maka uji hipotesis signifikan dengan hasil  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak.

THE  
Character Building  
UNIVERSITY